

# LA HOMOFOBIA, EL VIH/SIDA Y LOS DERECHOS HUMANOS

**La homofobia es el prejuicio que atribuye características negativas a las personas por el hecho de ser o parecer homosexuales. Con frecuencia, este prejuicio nos dice que el VIH/SIDA "es una enfermedad de homosexuales".**

**La homofobia, por tanto:  
Nos impide ver... que el VIH nos afecta a todos**

**Nos impide atender... con calidad y respeto a quienes viven con VIH en los servicios de salud**

**Nos impide prevenir... nuevas infecciones por VIH, pues el temor a ser discriminado inhibe la voluntad de las personas para realizarse la prueba del VIH**

**Por eso, la homofobia nos afecta a todos.  
¡Combatámosla!**



COMISIÓN NACIONAL DE LOS  
DERECHOS HUMANOS  
M É X I C O



**EL SIDA AFECTA LA SALUD, LA DISCRIMINACIÓN OFENDE LA DIGNIDAD**

Programa de VIH/Sida Información y quejas 01 800 715 2000 [www.cndh.org.mx](http://www.cndh.org.mx)

**SON TUS DERECHOS HAZLOS VALER**